



Pressemitteilung

2 Seiten + Service

27. März 2025

Neues Schloss Tettngang

Von Grafen, Festen und Geheimnissen: Im Neuen Schloss Tettngang beginnt die neue Saison am 1. April

Passend zum Frühlingsbeginn startet auch das Neue Schloss Tettngang in die Saison. Ab Dienstag, 1. April, heißt das Barockschloss wieder alle Besucherinnen und Besucher willkommen. Dienstags bis sonntags und an Feiertagen können die Gäste stündlich von 11.00 bis 16.00 Uhr in die Welt der Grafen von Montfort eintauchen. Ein besonderes Highlight zu Saisonbeginn ist die Kostümführung am Samstag, 5. April: Gräfin Sophia und ihre Zofe Anna geben bei „Zu Gast am Hofe der Grafen von Montfort“ Einblicke in die Geschichte. Eine Anmeldung unter tourist-info@tettngang.de oder +49(0)75 42. 51 05 00 wird empfohlen.

Saisonstart im April

Das Neue Schloss Tettngang kehrt aus der Winterpause zurück: Am Dienstag, 1. April, öffnet das Monument wieder seine Türen für Besucherinnen und Besucher. Dienstags bis sonntags können sie dann zwischen 11.00 und 16.00 die Welt des Barocks entdecken. Die Besichtigung des Schlosses ist nur im Rahmen einer Führung möglich. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die Rundgänge finden zu jeder vollen Stunde statt. Dabei entdecken die Gäste sowohl die Wohn- und Schlafräume der Grafen von Montfort als auch den Gästetrakt und die Schlosskapelle. Ein Highlight ist der Bacchussaal, in dem einst üppige Feste gefeiert wurden. Seinen Namen hat der Raum vom Gott des Weins – Bacchus, der auf einem Fass in einer Nische thront. Auf ihrem Weg erfahren die Besucherinnen und Besucher zudem mehr über die Geschichte der Grafen von Montfort und die Besonderheiten des barocken Bau- und Lebensstils.

Kommen. Staunen. Genießen. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2024 besuchten 4,1 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.



Pressemitteilung

2 Seiten + Service

27. März 2025

Führung mit Gräfin und Zofe

Am Sonntag, 5. April, um 15.30 Uhr verschönert die Rückkehr einer beliebten Kostümführung das erste Wochenende der jungen Saison: Die Besucherinnen und Besucher sind dabei „Zu Gast am Hofe der Grafen von Montfort“. Gräfin Sophia und ihre Zofe Anna kehren nach langem Kuraufenthalt zurück nach Tettwang. Die beiden haben einiges über die Grafen und deren Hofhaltung zu erzählen. Die Kostümführung mit den Barockdamen zeigt den Gästen die Räume des Schlosses und gibt Einblicke in das Leben im 18. Jahrhundert. Die Sonderführung ist auch für Gruppen buchbar. Für einen Platz beim Rundgang wird eine vorherige Anmeldung unter tourist-info@tettwang.de oder +49(0)75 42. 51 05 00 empfohlen. Kurzentschlossene sind ebenso willkommen, eine Teilnahme kann jedoch nicht garantiert werden.

Ein Höhepunkt des oberschwäbischen Barocks

Die Geschichte der Grafen von Montfort ist eng mit Tettwang verbunden. Seit dem 12. Jahrhundert herrschten sie über die Stadt. Nach der Zerstörung der Burgen im Dreißigjährigen Krieg entstand zunächst das Alte Schloss, in dem sich seit 1905 das Rathaus der Stadt Tettwang befindet. Das heutige Neue Schloss Tettwang ist der zweite Barockbau der Grafen – sein Vorgänger brannte 1753 ab. Für den Wiederaufbau und die Einrichtung beauftragte Graf Franz Xaver renommierte Künstlerinnen und Künstler: Joseph Anton Feuchtmayer versah die Räume mit Stuck, Joseph Johann Kauffmann steuerte Landschaftsbilder bei, seine Tochter – die berühmte Angelika Kauffmann – malte die Familienporträts.

Service und Information

Zu Gast am Hofe der Grafen von Montfort

Ein kurzweiliger Rundgang durch das Schloss
Samstag, 5. April 2025, 15.30 Uhr

Preis

Erwachsene 12,00 €
Ermäßigte 6,00 €

Kommen. Staunen. Genießen. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2024 besuchten 4,1 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.



Pressemitteilung

2 Seiten + Service

27. März 2025

Dauer

1 Stunden

Teilnehmerzahl

Maximal 30 Personen

Information und Anmeldung

Eine Anmeldung ist unbedingt erforderlich unter +49(0)75 42. 51 05 00 oder per E-Mail an tourist-info@tett nang.de oder info@schloss-tett nang.de.

Neues Schloss Tett nang

Öffnungszeiten

Schlosskasse

1. April bis 31. Oktober

Di – So, Feiertag 11.00 – 17.00 Uhr

Schlossmuseum

Eine Besichtigung ist nur im Rahmen einer Führung möglich.

Preis

Schlossmuseum

Erwachsene 8,00 €

Ermäßigte 4,00 €

Familien 20,00 €

Führung Schlossmuseum

Di – So, Feiertag 11.00 – 16.00 Uhr

Kommen. Staunen. Genießen. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2024 besuchten 4,1 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.



Pressemitteilung

2 Seiten + Service

27. März 2025

Kontakt

Neues Schloss Tettang

Montfortplatz 1

88069 Tettang

Tourist Information Tettang

+49(0)75 42.51 05 00

tourist-info@tettang.de

www.schloss-tettang.de

www.schloesser-und-gaerten.de

Ihr Pressekontakt Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger-Agentur: Telefon +49(0)7 11.6 66 01 38, presseservice@schloesser-und-gaerten.de

Bilddownload Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“ / „Pressebilder“)

Kommen. Staunen. Genießen. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren, entwickeln und vermarkten 63 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2024 besuchten 4,1 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, UNESCO-Welterbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.